

JBVサテライト新島大会



9月22、23日に新島スポーツ広場特設会場でJBVサテライト新島大会（第68回国体ビーチバレーリハーサル大会）が開催されました。1日目の22日はあいにくの曇り空ではありませんでしたが、風もなく、ビーチバレーのしやすい天候。

開会式では瀬戸山正二全統括副委員長が開会宣言を行い、競技会長・全統括委員長の大家慶二さん、大会実行委員長の出川村長らの挨拶がありました。

午前10時。試合がコート4面で同時に開始すると、1コートに各1つ設置された「よしず」の下から、住



民の方々が観戦を行い、生で見るプロビーチバレーの技に歓声をあげていました。試合中のコート内では、新島高校生の生徒や新島体育協会の皆さんが得点やスコア付け、ボール拾いなどの競技補助員となり、スムーズな大会運営を手伝いました。

1日目の夜には、来島された選手の皆さんに向け、レセプションパーティーが住民センターで開催されました。

十二舞、アロヒ・アイラナ・ヌーキム、Nijima Steel Band、ジートルズの皆さんがステージ披露を行い、選手の疲れた身体を元気にしました。

大会2日目となる翌23日、台風の影響により朝から大荒れの

空模様。試合開始時間を1時間早め、準決勝と決勝を実施。試合終了後、クラブハウス内で表彰式が行われました。2日間の総来場者数は計480人。試合結果は次のとおりです。

【女子】

- 優勝 大山未希・松村美由起
2位 幅口絵里香・保立沙織
3位 菅原和子・黄秀京
龍輪翔子・水沼広美
(同率3位)

【男子】

- 優勝 高橋巧・佐藤光祐
2位 吉田英樹・中川一
3位 森岡大海・渡辺有人
脇谷正二・石垣浩太
(同率3位)



第40回羽黒地区 駅伝競争大会

10月7日、山形県鶴岡市の羽黒地区駅伝大会に新島から1チーム6名が参加し、参加全9チーム中6位と健闘しました。

羽黒地区の駅伝大会に新島村の駅伝チームが参加するようになってから今年で25回目の大会となりました。羽黒地区の住民の皆さんにすっかり馴染みとなった新島チームには、地元選手にも負けない盛大な声援が送られ、無事完走することができました。



■住民センター図書室から新刊のご案内



ミツカン



境 かなえ



藤田 智

- ★杏のふむふむ 杏
- ★相性 三浦 友和
- ★戦後史の正体 孫崎 享
- ★海の気象がよくわかる本 森 朗
- ★実はスゴイ！大人のラジオ体操 中村 格子

■本村住民センター図書室

利用時間

午前 9:00～午後 5:00 (年末・年始をのぞく)

*新刊の貸し出しなど、教育委員会へお問い合わせください。

☎教育委員会 5-0203 直通